

Más de siete millones 400 mil personas se vacunaron en Cuba contra la Covid-19



Foto: Ronald Suárez Rivas

La Habana, 5 nov (RHC) Unos siete millones 419 mil 135 personas en Cuba recibieron hasta este viernes el esquema completo de vacunación antiCovid-19, tres dosis concebida en el programa y la inyección única en el caso de los convalecientes.

Así lo informó este viernes el Ministerio de Salud Pública (Minsap) y destacó que esa cifra representa el 66,3 por ciento de toda la población cubana (11 millones 180 mil aproximadamente).

El Minsap señaló que al cierre del día tres de noviembre se acumulan un total de 26 millones siete mil 239 dosis administradas de los inmunógenos desarrollados en el país Soberana 02, Soberana Plus y Abdala.

Los dos primeros diseñados por el Instituto Finlay de Vacunas y aplicados en esquema heterólogo de 0-28 y 56 días y el último, a cargo del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología cuyas

administraciones están separadas en intervalos de 14 jornadas.

El Minsap informó que hasta la fecha recibieron al menos una dosis de una de esas vacunas cubanas 10 millones dos mil 14 personas, de las cuales, ya tienen segunda dosis ocho millones 985 mil 178 personas y la tercera siete millones 20 mil 47.

Con esa estadística, la nación caribeña ocupa el primer lugar de América Latina en aplicar la dosis inicial en la inmunización antiCovid-19 con más del 88,8 por ciento de todos sus habitantes con la primera inyección; seguida de Chile (86,06) y Uruguay (79,32), reveló el sitio de estadísticas internacionales Our World In Data en su cierre del día 2 del presente mes.

La tabla de ese portal muestra a Cuba también como la primera a nivel mundial que más dosis coloca por cada 100 personas con 229.19, pues una persona puede recibir más de una inyección antiCovid-19, incluidas las de refuerzo.

El objetivo de la isla caribeña es concluir en este mes de noviembre con el 90 por ciento de los cubanos que hayan completado su esquema de vacunación.

Para ello, además de la campaña de inmunización masiva en adultos, Cuba fue el primer país en iniciar una antiCovid-19 en pequeños de dos a 18 años con Soberana 02 y Soberana Plus.

Datos oficiales indican que más de un millón de niños cubanos ya tienen la segunda dosis de Soberana 02.

Asimismo, la vacuna Abdala fue autorizada recientemente por la entidad reguladora cubana para ser utilizada también en infantes de dos a 11 años.

De acuerdo con Our World In Data, el 50 por ciento de la población mundial recibió al menos una dosis de la vacuna contra la Covid-19.

En total se administraron 7,19 mil millones de dosis en todo el mundo y ahora se colocan a ritmo de 29,33 millones cada día. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276213-mas-de-siete-millones-400-mil-personas-se-vacunaron-en-cuba-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba